

El lago Titicaca es un cuerpo de agua ubicado en la meseta del Collao en los Andes Centrales a una altura promedio de 3.812 msnm entre los territorio de Bolivia y Perú. También habita allí una especie de rana denominada científicamente Telmatobius culeus que es el único lugar en donde se puede encontrar este ejemplar.

Con respecto a la flora, hay muchísima diversidad. Podemos encontrar vegetación del tipo anfibia, sumergida y flotante. Se pueden observar 12 variedades de plantas acuáticas siendo las más importantes la totora (Scirpus californicus), la yana llacho (Elodea potamogeton), la lenteja de agua (Lemna sp.) y la purima (Chara sp.). La Reserva presenta también flora terrestre ribereña con más de 64 géneros.



• Lago Junín o Chinchaycocha: Está situado en la provincia de Junín, a una altura de 4.100 metros. Por sus dimensiones es el segundo más extenso de Perú, luego del Titicaca. Allí, se pueden encontrar pantanos, totorales e islotes, hogar para miles de aves acuáticas, ranas, cuyes silvestres, zorros y vizcachas, todos adaptados al intenso frío de la reserva.

Se puede encontrar allí una amplia diversidad de aves. Por ejemplo, el al zambullidor de Junín es un ejemplar que adquiere relevancia en el lago por dos motivos: es endémica y está al borde de la extinción. Otras especies que se pueden encontrar en este lago son: pato sutro, pato jerga, pato puna, la huachua, garza bueyera, polla de agua, gaviota, huaco, flamenco, yanavico y el zambullidor blanquillo.

• Otros: existen 12.201 lagos en todo el territorio nacional, repartidos en las siguientes cuencas: Cuenca del Pacifico (3.896), cuenca del Atlántico (7.441), cuenca del Titicaca (841) y cuenca interior (23).

Turismo

En Perú se puede encontrar una diversidad de actividades para realizar. Su cultura, las regiones geográficas y su larga historia convierten a este país en un lugar por descubrir. En mayor parte el turismo que llega a Perú es cultural, dado que es un lugar que cuenta con cerca de cien mil centros arqueológicos. Todas las actividades relacionadas con el ámbito turístico se encuentran reguladas por la Comisión de Promoción del Perú (PromPerú) del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (MINCETUR).

Es una actividad comercial que representa un buen ingreso para la economía del país, representa el 7% del PBI nacional y actualmente se encuentra en crecimiento. Para los habitantes de los diferentes puntos turísticos que tiene el país representa una buena fuente de trabajo ya que ocupa al 10.8% de la población económicamente activa y en momento de mayor afluencia de visitantes este número se puede incrementar. Los hoteles, restaurantes y centros de recreación son los lugares que más empleados demandan, estos lugares llegan a reunir cerca de 484.000 empleos directos 340.000 indirectos.

El turismo tiene un impacto del 7% del PBI del Perú y es el sector económico de mayor crecimiento. Emplea al 10,8% de la población económicamente activa del Perú (484.000 empleos directos y 340.000 indirectos), la mayor parte en restaurantes y en el transporte.

Los visitantes que llegan a Perú por lo general conocen en primer lugar, su capital Lima y los centros históricos. Una de las siete maravillas del mundo se encuentra en Perú, y son las Ruinas de Machu Picchu. Se considera que Cuzco es la capital arqueológica del continente Americano, allí se encuentra la ciudad de Machu Picchu. Cuzco fue una ciudad importante en la época del Imperio Inca, con la llegada de los españoles esta ciudad fue tomada. Si se observa las edificaciones de ese lugar se puede ver el estilo Inca y el español. Machu Picchu es considerada como la ciudad sagrada de los Incas, los conquistadores españoles nunca la llegaron a conocer. A principios del siglo XX, esta ciudad fue conocida. Tanto Cuzco como Machu Picchu son considerados Patrimonio Mundial de la Humanidad.



Laguna Huacachina, oasis situado en lo profundo del desierto peruano, ubicado a unos 5 km hacia el oeste de la ciudad de Ica, Perú. Uno de los circuitos más importantes de Perú esta ubicado al sur del país y abarca las ciudades de Ica, Nazca, Paracas, Arequipa, Chivay, Puno, Cuzco, Ayacucho y Puerto Maldonado. Allí se puede encontrar importantes atractivos arquitectónicos, culturales y naturales.

Otra de las rutas relevantes es la del Callejón de Huaylas que se encuentra en la región Ancash, sede del turismo de aventura () y principal punto de referencia de la cocina novoandina. Este lugar cuenta con escenarios geográficos paradisíacos donde se pueden ver picos nevados, lagunas de aguas turquesa, etc. Comprende la Cordillera Blanca y la Cordillera de Huayhuash. Muchas personas llegan a este lugar para poner en práctica diversos deportes de aventura. Por otro lado este lugar guarda vestigios de la antigua civilización peruana. Se encuentra el Parque Nacional del Huascarán, declarado Patrimonio Natural de la Humanidad y el centro arqueológico de Chavín de Huántar, Patrimonio Cultural de la Humanidad, donde se ubican las más antiguas construcciones de piedra tallada en Perú. Ningún otro pueblo o cultura superaron sus técnicas de arquitectura.

Se pueden mencionar muchos lugares de Perú por conocer, como el valle del , la ciudad de Huancayo, la costa central sur (región lca y provincia de Cañete) y la ciudad norteña de Trujillo donde se encuentra Chan Chan la ciudadela de barro más grande América Latina, el tradicional balneario de Huanchaco y las Huacas del Sol y de la Luna pertenecientes a la cultura Chimu. Otro destino turístico es Chiclayo y Lambayeque donde se encuentra el Museo Tumbas Reales de Sipán.

El río Amazonas y la ciudad de Iquios reciben un afluente cantidad de habitantes por año. En esos lugares se puede encontrar una diversidad biológica peruana. Las personas que eligen estos lugares lo hacen para estar en contacto con la naturaleza y es por eso que recibe el nombre de turismo ecológico. A pocos kilómetros de la ciudad de Iquios se pueden conocer dos grandes reservas nacionales: la Reserva Nacional Pacaya-Samiria y la Reserva Nacional Allpahuayo-Mishana.

Chile

Chile es un país de América, ubicado en el extremo suroeste de América del Sur. Su nombre oficial es República de Chile y su capital es la ciudad de Santiago.

Se encuentra ubicada en la costa occidental del Sur de América, entre la Cordillera de los Andes y el Océano Pacífico. Tiene una forma particular que lo convierte en el país más largo del mundo, tiene una longitud de 4.300 Kilómetros y una anchura de tan solo 180 Kilómetros, con un mínimo continental de 90 kilómetros. La capital es Santiago de Chile que cuenta con 4.3 millones de habitantes. Su población total es de 15.5 millones de habitantes de acuerdo a los datos proporcionados por el censo 2002.

